

## Recherchez les choses d'en haut

*« Si donc vous avez été ressuscités avec le Christ, cherchez les choses qui sont en haut, où le Christ est assis à la droite de Dieu ; pensez aux choses qui sont en haut, non pas à celles qui sont sur la terre ; car vous êtes morts, et votre vie est cachée avec le Christ en Dieu. Quand le Christ qui est notre vie, sera manifesté, alors vous aussi, vous serez manifestés avec lui en gloire » (Colossiens 3:1-4).*

Un jour, nous visitions une réunion et on m'a demandé de prêcher l'évangile. J'ai commencé par dire combien il était agréable d'être de retour à Keswick. Un ami au fond de la salle cria : « Gordon, vous êtes à Alnwick ! ». Alnwick est une charmante ville du Northumberland située à environ 193 km de Keswick, dans le Lake District, et je n'étais donc pas très loin ! Cela m'a rappelé une fois où j'avais été invité à participer à une remise de prix de l'école du dimanche à Bradford. Nous sommes arrivés à temps, mais la salle était plongée dans l'obscurité totale. Nous étions confus, quand j'ai soudain réalisé que la remise des prix avait lieu à Leeds ! C'est surprenant de voir à quelle vitesse on peut aller de Bradford à Leeds quand on s'y met ! June me dit que je commets des erreurs parce que je pense à une chose tout en faisant autre chose.

Paul avait un esprit spirituel clair. Il encourage les Colossiens à « cherchez les choses qui sont en haut » et à « pensez aux choses qui sont en haut ». Il leur rappelle qu'ils sont ressuscités avec Christ. Il s'agit là d'un concept complexe. Nous sommes sur terre, nous vivons dans un monde matériel, mais Paul nous dit que nous sommes ressuscités avec Christ, qui est à la droite de Dieu. Il va plus loin en disant que nos vies sont cachées avec le Christ en Dieu. Paul explique que nous possédons maintenant la vie en Christ et que nous en vivons les bienfaits par la foi. Un jour, nous en connaîtrons la plénitude lorsque nous serons manifestés avec Lui en gloire. Mais Paul explique également que la vie que nous avons en Christ dans les cieux maintenant est la puissance qui nous permet de vivre une vie en abondance sur terre. Il suffit de regarder l'exemple des chrétiens du premier siècle et l'expansion rapide de la foi chrétienne pour voir des vies animées puissamment par Christ depuis le ciel, par l'intermédiaire du Saint Esprit. Paul était un témoignage vivant de cette réalité. Le matin du jour de Noël, nous avons réfléchi à la manière dont Dieu a « déplacé » la terre et le ciel en référence à Son Fils. Un jour, Il fera en sorte que toute Sa création reconnaisse Jésus comme Seigneur, à la gloire de Dieu le Père (Philippiens

2:9-11). Mais pour l'instant, Il continue à faire bouger les cœurs et les vies de Ses enfants dans ce monde. Par leur foi, leur fidélité et leur fécondité, ils s'efforcent de vivre pour Dieu. Et comment cela se passe-t-il ? En pensant aux choses qui sont en haut.

Le Seigneur Jésus nous a dit : « ...mais cherchez premièrement le royaume de Dieu et sa justice, et toutes ces choses vous seront données par-dessus. Ne soyez donc pas en souci pour le lendemain, car le lendemain sera en souci de lui-même : à chaque jour suffit sa peine » (Matthieu 6:33-34). Le début de l'année 2021 n'est pas un temps pour prendre des résolutions, mais un temps pour chercher le Seigneur et s'assurer que nos vies sont centrées sur Lui. C'est le moment de croire en Ses promesses et d'embrasser l'esprit des paroles d'Osée : « Semez pour vous en justice, moissonnez selon la piété. Défrichez pour vous un terrain neuf ; [c'est] le temps pour chercher l'Éternel, jusqu'à ce qu'il vienne et qu'il fasse pleuvoir sur vous la justice » (Osée 10:12). Le Seigneur promet : « Je t'instruirai, et je t'enseignerai le chemin où tu dois marcher ; je te conseillerai, ayant mon œil sur toi » (Psaume 32:8). Pour être guidé par Son œil, nous devons regarder Son visage.

**Gordon D Kell**